

Ein rücksichtsvoller Umgang und gegenseitiger Respekt sind wichtig, damit wir uns im Schulhaus wohlfühlen und zusammenarbeiten können.

Ich halte deshalb folgende Regeln ein:

1 Pünktlichkeit

Ich achte darauf, pünktlich und angemessen gekleidet im Unterricht zu erscheinen.
Befindet sich die Lehrperson 10 Minuten nach Unterrichtsbeginn noch nicht im Klassenzimmer, benachrichtige ich das Sekretariat.

2 Rücksicht

- Ich achte bei meiner Wortwahl darauf, mein Gegenüber nicht mit abschätzigen oder beleidigenden Ausdrücken zu verletzen.
- Im Treppenhaus und in den Korridoren nehme ich Rücksicht auf den Unterricht und verhalte mich möglichst ruhig.

3 Ordnung

- Ich bewahre meine Schultaschen, Mäntel und Jacken nur in den dafür vorgesehenen Spinte im Korridor auf. Für nicht geelerte Spinte wird eine Gebühr von CHF 20.- erhoben.
- Ich benütze die Räume und Einrichtungen der Schulanlage mit Sorgfalt. Beim Verlassen achte ich auf einen ordentlichen Zustand (Tischordnung, Tafelreinigung etc.). Ich hinterlasse WC- und Duschräume sauber und ordentlich.
- Ich trenne meine Abfälle wo immer möglich (PET, Altpapier etc.). Kaugummis entsorge ich ausschliesslich in den Abfalleimern.
- Ich halte mich an die jeweilige Zimmerordnung. Ich halte mich an das Essverbot.
- Beschädigungen an Geräten oder Mobiliar, ob absichtlich oder unabsichtlich entstanden, melde ich der zuständigen Lehrperson. Wenn ich den Schaden verursacht habe, übernehme ich die Haftung.
- Als Raucherin oder Raucher nehme ich Rücksicht auf andere. Deshalb rauche ich nur in der dafür markierten Zone und entsorge Asche und Zigarettenkippen in den Aschenbechern.

4 Drogen und Alkohol

 Auf dem ganzen Schulhausareal konsumiere ich keine Drogen und erscheine auch im Unterricht nicht unter Einfluss von Drogen oder Alkohol.

5 Verlust und Diebstahl

 Fundgegenstände gebe ich im Sekretariat ab. Ich nehme zur Kenntnis, dass die Schule bei Diebstahl oder Verlusten keine Haftung übernehmen kann. Trotzdem melde ich den Verlust von Gegenständen im Sekretariat.

6 Waffen und Pfefferspray

Das Mitführen von Waffen und Pfefferspray ist an unserer Schule nicht gestattet.

Verstösse gegen die Hausordnung werden im Rahmen des Disziplinarreglements bestraft. Die Verantwortung für Erlass und Einhaltung der Hausordnung liegt bei der Schulleitung. Diese Hausordnung tritt auf 1. April 2012 in Kraft und ersetzt jene vom 1. September 2010.